

Preocupa a la ONU feminicidios en Argentina



La Habana, 18 nov (RHC) El Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer de la ONU mostró este viernes su preocupación por la persistencia de la violencia contra las mujeres en Argentina y por el aumento de feminicidios en esa nación.

En el informe sobre la situación de la mujer en Argentina, que el Comité analizó el 1 de noviembre, los expertos independientes valoraron las medidas tomadas por el Gobierno pero destacaron lo que aún es mejorable.

En el capítulo de la violencia machista, los expertos saludaron el Plan Nacional de Acción para la Prevención, Asistencia y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres para 2017-2019 y las medidas tomadas para mejorar la recogida de datos y la creación de centros de acogida.

No obstante, se mostraron preocupados por "la persistencia de violencia" contra las mujeres, "física, psicológica, sexual y económica, tanto en la esfera privada como pública", y por el "creciente número de casos de feminicidio".

La violencia machista golpea a Argentina, donde cada 30 horas una mujer es asesinada, según entidades sociales, algo que ha provocado que miles de personas gritaran "basta" en las últimas semanas en varias ciudades del país.

El Comité destacó las disparidades regionales a la hora de proporcionar soluciones a las víctimas, como en el número de centros de acogida, acceso a asistencia psicológica, ayuda legal y reparación.

Asimismo, aludió a la falta de información sobre la accesibilidad de centros para mujeres mayores, de minorías étnicas, inmigrantes y refugiadas y mujeres discapacitadas.

Los expertos mencionaron igualmente los delitos de odio contra lesbianas o mujeres bisexuales, las informaciones sobre hostigamiento por parte de la policía, los asesinatos de mujeres transgénero o los homicidios de activistas de esta comunidad, así como la "ausencia" de datos estadísticos sobre el número de denuncias, investigaciones, enjuiciamientos y condenas.

El Comité recomendó a Argentina que dedique recursos presupuestarios "adecuados" para la implementación eficaz del Plan Nacional, que mejore la prevención de los feminicidios y que asegure la investigación, el procesamiento y la condena de los autores.

También debe asegurar los recursos técnicos y financieros para el Registro Unificado de Casos de Violencia contra la Mujer.

Los expertos consideraron necesario asegurar que los centros de acogida ofrecen asistencia psicológica y jurídica, rehabilitación y otros servicios en apoyo a las víctimas, y que sean accesibles a mujeres de minorías étnicas, con discapacidades, inmigrantes y refugiadas.

El Comité aconsejó a Argentina crear un fondo fiduciario financiado con fondos públicos y privados, para conceder compensaciones y otras formas de reparación, así como ayuda legal, a las mujeres que sufren la violencia. (EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112481-preocupa-a-la-onu-feminicidios-en-argentina>



Radio Habana Cuba